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Indica  ao  Governador  do  Estado  de  Mato
Grosso, Excelentíssimo Sr. Mauro Mendes com
cópia ao Excelentíssimo Sr. Marcelo de Oliveira
e Silva, Secretário de Estado de Infraestrutura
e Logística, a necessidade de recuperação da
estrada que liga o município de Castanheira a
Juína.

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do regimento Interno desta Casa de Leis, requer a Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do
Estado de Mato Grosso, Exmo Sr. Mauro Mendes com cópia ao Excelentíssimo Sr. Marcelo de Oliveira e
Silva, Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, a necessidade de recuperação da estrada que liga
o município de Castanheira a Juína.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem como escopo indicar a urgente necessidade de recuperação da estrada que liga
o município de Castanheira a Juína, em um trecho de 50 km de asfalto. A demanda se trata do pedido do
vereador  da Câmara Municipal de Castanheira, Exmo. Sr. Nildomar Gusmão de Souza. 

O trecho foi asfaltado pela Empresa Compensatto, mas a estrada já se encontra em péssimo estado de
trafegabilidade.

Por Juína ser cidade polo e de apoio às demais da região existe um tráfego enorme de veículos, incluindo
ônibus de passageiros, transporte de estudantes e demais transportes entre as cidades vizinhas de Aripuanã,
Colniza, Juruena, Cotriguaçu, entre outras.

O pleito tem origem no clamor dos moradores de toda região que necessitam de melhorias na estrada, tendo
em vista que no período de chuvas, ocorrem alagamentos em vários pontos e  o aumento de buracos na
estrada o que pode culminar em acidentes.
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O referido pleito se faz juz, pois irá propiciar maior segurança a população de toda a região que utilizam
a estrada.

Pelas razões acima esposadas, faço esta proposição com a finalidade de indicar ao Governo do Estado
uma questão de suma importância para esta região do Mato Grosso.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 13 de Novembro de 2019

 

Xuxu Dal Molin
Deputado Estadual
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